

国際ロータリー第2730地区

高鍋ロータリークラブ 会報



会長 松尾正博
副会長 福岡直樹
幹事 森本直樹
例会日 毎週木曜日 12:30~13:30
例会場 ホテル泉屋 2F
事務所 宮崎県児湯郡高鍋町大字北高鍋 1368-4
ホテル泉屋内 TEL/FAX 0983-21-1636

第1960回 平成29年2月2日プログラム

- | | |
|---------------|--------------|
| 1. 点 鐘 | 7. 月初めのセレモニー |
| 2. ロータリーソング | 8. BOX披露 |
| 君が代・奉仕の理想 | 9. 各委員会報告 |
| 3. ビジター・ゲスト紹介 | 10. ライラ報告 |
| 4. 会長の時間 | 11. 次週例会案内 |
| 5. 幹事報告 | 12. 点 鐘 |
| 6. 出席報告 | |

2730 地区ガバナー 大重 勝弘

中部分区ガバナー補佐 藤堂 孝一
RI テーマ 『人類に奉仕するロータリー』
第2730 地区テーマ 『ロータリーを楽しもう』
高鍋ロータリークラブテーマ
『会員の為のロータリー』
2月の月間テーマ
平和と紛争予防 / 紛争解決月間

本日の例会案内 *米山ランチ
*月初めのセレモニー *雑誌紹介 *クラブ研修
*会員5分間スピーチ (長谷川修身君)
*ライラ報告 4名 *例会終了後理事会

次週例会案内; 2月9日 (1961回)
*血圧測定
*会員5分間スピーチ (長濱 博君)
*外部卓話=野村證券(株)宮崎支店長 金子崇徳様

第1959回 例会内容

■会長の時間

会長 松尾正博君

先週は、たばこ組合理事長会の為、鹿児島に出張で、お休みさせていただきました。申し訳ございません。

東京オリンピックに向けて、受動喫煙防止法の法制化に向けた取り組みが進み業界も分煙化社会の実現に取り組んでおりますが、厚労省の圧力に押し切られそうな様相を呈してきております。

愛煙家並びにたばこ耕作者・たばこ小売店の存続に向けた戦いをしているところです。

1月は職業奉仕月間です。

それぞれの業界、それぞれの事業者が地域社会、消費者を守るために奉仕活動することが重要です。

自分の職業を通して、奉仕の精神を再確認することが大切だと思います。

ありがとうございました。



■幹事報告<文書案内>

幹事 森本直樹君

*宮崎中央ロータリークラブ
創立30周年記念誌送付

*なでしこ女性全体集会
(宮崎集会)について
日時 昭和29年2月26日
12:00~15:00

場所 バルエポックカフェ
会費 2,000円

*加治木ロータリークラブ創立
50周年記念式典のご案内

日時 昭和29年4月8日(土) 14:00~
場所 かごしま空港ホテル
登録費 10,000円

*佐土原ロータリークラブ2月の例会案内



☆外部卓話

高鍋税務署長 三寺章敬様

「脱税は社会公共の敵」

- I 査察制度の概要
- II 査察調査の目的
- III 特異な隠匿事例
- IV 査察調査の流れ



☆会員5分間スピーチ

藤本 範行君

=私なりの職業奉仕=

私は、高鍋RCに入会して丸10年が過ぎました。入会当時は、還暦を迎えてまだ高鍋高校で再任用教員として教壇に立っていましたが、一つの区切りとしてこのロータリークラブの入会を決断したのです。橋口君が会長をしておられたのでちょうどいい時だと考えたのですが・・・消化不良会員でした。授業をしながらの例会への出席は大変でした。でもロータリーに入会したことが間違いだったとは一度も思ったことはありません。この地域のリーダーともいえる方々と毎週お会いできて、いろんな話が聞けて、親睦を深めることができたからです。いろんな会合で「ロータリークラブの最大の特徴は、職業奉仕にある」とか「最も良く奉仕する者、最も多く報われる」という言葉を聞きながら、これらの意味がよく理解できたのは、母校大学のモットーが【Mastery for service (奉仕のための熟達)】だったのです。大学での研究、スポーツを通して人間的成長のために学ぶのは、世の中に出て周りの人や世界のために奉仕することができる人間になるためだと教えられてきたからです。「最も良く学ぶ者、最も素晴らしい奉仕が出来る」と。ですから教員になって、自分と同じ田舎青年の学びに少しでも貢献できるように、授業と部活(バレーボール)を通して、学んだものを活かしながら奉仕してきたつもりです。



教員をやめて第三の人生に、ロータリーと整体師の道を選びました。同じやるからには、「バレーボール以上に、どちらも頑張ろう。自分なりの最高の職業奉仕が出来るように、奉仕のための熟達ができるように努力しよう」という気持ちで学んできました。熟達した整体師の道も深く、並大抵ではありません。いろんな痛みや苦痛を抱えて来られる患者さんの要望に応えるためには、身体についての相当の知識、施術技術がなくてはなりません。

開院当初は、都城工業高校時代に学んでいた「姿勢保険均整法」と、開院を決意してから整体師の資格認定をもらった「健友館整体術」の二つの整体法を融合させて施術に当たっていましたが、その後福岡に毎月1年間通って「気導術」の資格を取り、更に福岡・東京・新潟で講習会と勉強会に通って「骨格バランス療法」を半分マスターして今日に至っています。

これからも勉強会や整体講習会に積極的に参加して、より高い職業奉仕が出来るように頑張っていくつもりです。

■BOX披露 親睦活動委員 長濱 博君

<ニコニコ・財団・米山BOX>

松尾正博君 本日は高鍋税務署長 三寺様をお迎えして卓話をお願い致しました。よろしくお願い申し上げます。藤本範行君 高鍋税務署長の三寺章敬様ようこそ高鍋RCへ！ 本日は卓話を楽しみにしています。

橋口清和君 長いことお休みして申し訳ございませんでした。昨日忌明けしました。今後ともよろしくお願い致します。平山英俊君 三寺税務署長をお迎えして。



■出席報告

出席委員 甲斐 英治君

出席報告 (1/26)

会 員 数	45名
出席会員数	36名
ホーム出席率	80.00%
前々回修正出席率	84.44%



..... 高鍋ロータリークラブミニラグビー大会 (1/29)

早朝より駐車場係等多数参加頂きありがとうございました

